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“我帮你家修太阳能”等您报名
本报联合皇明，为市民提供上门检修太阳能热水器服务
本报记者 秦雪丽 苗华茂 实习生 赵丽蕊

22日本报报道了《冬天管线被冻

裂，如今哗哗漏水频扰民》一文，备受广

大读者的关注，一大早记者的电话便开

始响个不停，不少市民纷纷致电，诉说

自己家中关于太阳能的烦心事。为了帮

市民解忧，本报将联合皇明太阳能烟台

总代理鹏翔太阳能销售有限公司，推出

“我帮你家修太阳能”的活动。

居民倾诉太阳能的烦恼

“我家太阳能热水器的水管被冻

裂了，现在成了一个摆设。”22日十点

左右，家住金沟寨小区的梁大妈告诉

记者，“去年时修过一次，可现在又坏

了，太阳能在楼顶上，修一次很麻烦，

不修用热水又不方便。”

据了解，像梁大妈这样对家里太

阳能热水器苦恼的人不在少数。家住

上夼东路附近的韩大妈致电本报表

示，儿女平时工作忙，老伴前几年去

世，家里就一个人住，冬天天气冷，太

阳能热水器的水管就被冻裂了，“每到

上水时，下水管就漏水，好在还能用，

就是太浪费水资源了。”韩大妈说道，

“儿女平时工作忙，这点小事也不愿耽

误他们时间，于是便凑合着用。”

22日一天，记者接到市民关于太

阳能热水器的咨询电话30个左右。

本报联合皇明上门检修

针对老旧太阳能热水器难维修的

问题，本报联合皇明太阳能烟台分公

司于本日起推出“我帮你家修太阳能”

的活动，活动时间为一周左右。活动期

间，在芝罘区市区范围内免收上门服

务费，其它市区范围内半价。如需更换

材料，只收取成本费，其中材料费用超

过一百元打九五折，超出二百元打八

五折，另外，如果更换水管，则三米以
内免费。

“太阳能热水器安装在户外，工作

环境非常恶劣，经受着夏天高温、冬季

严寒、风吹日晒雨淋等等环境的考验，

所以对太阳热水机户外主机进行必要
的维护显得尤为重要，只有进行必要的

维护和正确的使用，才能使太阳能热水

机正常的工作，增加他的使用寿命。”皇

明太阳能烟台总代理王义涛总经理介

绍，如定期到楼顶擦拭真空管可使其更

好地吸收阳光。

自即日起活动推出后，不论是你家

的太阳能热水器处于罢工状态，急需维
修，还是希望给太阳能免费“体检”一下，

或是咨询一些保养护理知识，都可以致

电本报记者电话：15053508753，或者致电

皇明太阳能烟台总代理服务热线：

6258258，我们将联合为您提供服务，解决
您的烦恼。

维修范围和免费服务项目：

水管冻裂，阀门故障，真空管、水管、

电热带更换等。同时将根据市民家太阳

能所坏的具体部件，进行具体维修。

免费项目包括：1、太阳能的固定
(钢丝绳以适合的角度固定并且给予紧
固；严禁固定在避雷带上，严禁固定在隔
热层上)；

2、管道保温检查(保温开裂重新
缠绕胶带和铝箔)；

3、更换防冻带或电热带接头按照
公司标准处理；

4、真空管的擦拭，支架螺丝的紧
固，尤其是水箱底部螺丝的紧固；

5、电加热的检查，漏电保护插
头是否灵敏，电加热线是否老化，水
箱内部电加热线的紧固。室内阀门
及锁母类配件的紧固，及单向阀过
滤网的清洗。
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夜市新址选哪合适？
读者意见各不相同

格专家访谈

如何让夜市旺起来
本报记者 崔岩 孔雨童
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本报关于烟台夜市进行
将第五次搬迁的报道，引起了

广大市民的关注，五个候选地

址哪个最合适？读者的意见也
各不相同，但大家都摆出了一
些看法，其中不少看法是趋向

一致的，这对决策者将是个很

好的参考。

贺先生建议：把夜市搬到

南大街的地下通道，贺先生的

理由是，南大街地下通道建成

以后一直空着未启用，这是一
种资料浪费。地下通道在地

下，不影响正常的交通，同时

靠近沃尔玛、大润发等超市，

交通方便人流量也大。

张女士建议：夜市应该搬

到白石村，她的理由是，白石

村附近以前就有市场，交通方

便来往的人员也多，人气很

旺，以前的市场积累了大量的

顾客，如果夜市搬来白石村一

定能够让商户赚大钱。

苏吉福先生建议：应该搬

到体育场附近的南操场，苏先

生介绍，南操场离原来夜市的

地点较近，搬迁起来比较方

便，同时可以整合原来的市场

资源，政府也不用过多的新建

基础设施。由于离原来夜市比

较近，不仅交通方便，也能留

住以前夜市的顾客。

王希茜女士建议：夜市能

够搬到白石村，她的理由是，

白石村在大润发附近比较近，

附近的公交车也多，交通方

便，人流量大，同时附近有很

多学校，可吸引大量学生来消
费，也能方便学生的日常生

活。王女士还说，白石村离三

站比较远，不构成竞争。

苏先生建议：夜市能搬到

莱山的澳柯玛大街最好，他的

理由是莱山这边现在发展得

比较快，但是象夜市这样的能

够吸引人的地方不太多，如果

夜市能够搬到这那么就能够

吸引大量的顾客到来。

烟台老市民：白石村是

比较合适的地方，因为现在

城市的发展比较快，南部、

西部开发的步伐也在加大，

就烟台市地图来看，白石村

适合居住在各个地方居民

前去采购。

王先生建议：夜市还搬

回原来的西大街，因为此处

靠近时代广场，以前生意挺

好。另外三站位置也不错，白

天生意就挺红火，晚上可以
接着红火，不建议搬到朝阳
街，认为就把朝阳街糟蹋了。

实习生 张承林整理

鲁东大学梁姝娜老师
市场是个竞争的环境，单

靠政府强制是不可行的夜市

中的人气聚集非常重要，一旦

供求关系失衡，仅凭政府一厢
情愿也是无能为力的。“市民

逛夜市就是图便利，图便宜。”

对于夜市产品的定位，梁姝娜

倾向于低端。

但对于产品的品种，梁姝

娜认为应该倾向于多样性。

“夜市每个城市都有，有的以

小吃出名，有的以休闲见长，

而烟台夜市的特色是什么，靠

什么来吸引顾客，值得思考。”

梁姝娜说。

烟台大学何振波老师
以前逛过北京的夜市，

夜市里的产品质量也相对较

好，也吸引了很多白领。抛开

城市的规模、经济水平不谈，

我们的夜市里是否可以经营

一些质量更优、档次更高、更

特别的产品呢？这样可以吸
引各个层次的顾客，让夜市
更有人气。

这两年随着莱山区的发

展，这边很多市民晚上除了逛

超市，也缺少一些去处。如今

市政府以及很多机构东移，我
们有没有可能在莱山区也有

一个夜市呢？这样相对带动周

边一些第三产业。

烟台市发改委李江科长

作为个人如果谈建议的

话，我觉得一个夜市需要有

良好的周边环境。好比我们

的夜市，如果周围有一些各

式的餐饮店，就可以与夜市
上的小吃形成互补。或者周

边有销售百货的商家，市民

逛完商店、吃晚饭出来可以

顺便逛逛夜市，这样可以自

然而然的聚拢人气。
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我为你家修太阳能






